



[Camille Leclerc](#) a franchi une nouvelle étape majeure dans sa jeune carrière en grimpant sur le podium des championnats de France d'aviron, dimanche dernier. A 21 ans, la Caennaise se positionne au plus haut niveau français et se prépare un avenir radieux. « **Je**

me suis bluffée moi-même »

, assure-t-elle au sujet de sa cinquième médaille nationale sous les couleurs de la Société Nautique Caen Calvados.

Des podiums, Camille Leclerc en avait déjà connus. Quatre sur les seuls championnats de France, parmi les jeunes d'abord, chez les grandes ensuite. Deux fois la Caennaise s'est parée d'or avec ses coéquipières de club. Pourtant, la médaille de bronze acquise dimanche dernier contient une saveur bien particulière. Elle est unique à plus d'un titre. « **C'est vraiment une satisfaction personnelle,**

souligne Camille Leclerc.

Si j'en suis là, c'est grâce à Matthieu, ma mère, mon club, mes coéquipières, mais c'est ma

médaille. Elle récompense tous les efforts que j'ai faits depuis le début de l'année. »

Elle symbolise aussi le nouveau palier franchi par la jeune rameuse. La voilà à 21 ans parmi le gratin de l'aviron français. Il y a un an, elle n'avait terminé que neuvième de cette même compétition.

« **Pourtant, j'étais à ma place au vu des entraînements que je faisais.** »

En s'entraînant plus (10 à 11 séances hebdomadaires) et mieux, Camille Leclerc a « **changé de statut** »

d'après son entraîneur Matthieu Chapron. Elle a fait son trou dans la cour des grands, après avoir terminé neuvième des championnats du Monde des moins de 23 ans en skiff l'année dernière.

« Elle a évolué physiquement et mentalement cet hiver, souligne son coach.

C'est la maîtrise de la course qui fait la différence. »

Un peu trop fragile psychologiquement dans le passé, Camille Leclerc a montré l'étendue de ses progrès dans ce secteur sur les trois jours de compétition. Elle ne s'y présentait pourtant pas dans les meilleures conditions.

« Depuis février, je ne me sentais pas bien, raconte-t-elle.

J'avais bien travaillé cet hiver avec Matthieu et je me suis retrouvée un peu dans le flou avec tout ce que m'ont dit les entraîneurs [de l'équipe de France] en stage. »

Sereine tout le week-end



A la veille du départ pour le Gers, la Caennaise était passée à côté du dernier 500 mètres d'entraînement, confirmant ses difficultés du moment. « **Ça ne m'avait pas mise en confiance, j'étais stressée au moment de partir.** »

Le contre-la-montre qui ouvre les championnats de France allait la rassurer. Mieux positionnée sur son bateau (

« ça a tout changé »

), Camille Leclerc a pris la quatrième place de l'épreuve chronométrée, vendredi matin.

« **A l'arrivée, je pensais que ce n'était pas mon chrono, puis je me suis dit que les autres avaient géré. Je ne me suis pas emballée.** »

C'est avec une semblable réserve que la Normande a accueilli sa tranquille victoire en série.

« **Avec le vent, on ne pouvait pas comparer les chronos.** »

En demi-finale, Camille Leclerc devait terminer parmi les trois premières pour remplir son objectif initial : atteindre la finale. D'autant plus motivée par la présence d'une adversaire qui n'est

« pas trop [sa] pote »

Camille Leclerc dans le top 3 français

Écrit par Aline Chatel
Mardi, 03 Avril 2012 11:11

, elle terminait deuxième devant la rivale concernée.

« **Une satisfaction personnelle** »

, sourit la rameuse de la Société Nautique Caen Calvados.

Les trois premiers obstacles franchis presque aisément, Camille Leclerc abordait la finale « **sans pression** »

, au contraire de certaines adversaires.

« **C'était la dernière étape pour les sélections en équipe de France,** indique Matthieu Chapron.

Il y en a qui avaient tout à perdre. »

Camille, qui ne faisait pas partie a priori des rameuses susceptibles de participer aux qualifications pour les Jeux Olympiques, avait plutôt tout à gagner.

« **Je parlais pour faire quatrième en me disant qu'avec un peu de chance j'aurais peut-être moyen d'accrocher une médaille.** »

Passée brièvement en tête après 500 mètres de course (sur les 2000 mètres), la Caennaise était dans le bon wagon à l'attaque du dernier quart. Elle n'était néanmoins "que" quatrième.

« **J'entendais Matthieu hurler sur le côté que la troisième était en train de craquer, j'ai relancé mais je n'y croyais pas. Je poussais pour ne pas me faire doubler.** »

Pour un un peu plus d'une seconde, loin des deux premières concurrentes, Camille Leclerc décrochait la troisième place.

Les qualifications olympiques envisageables

Camille Leclerc dans le top 3 français

Écrit par Aline Chatel
Mardi, 03 Avril 2012 11:11



~~Leclerc, Camille, dans le top 3 français, mardi 3 avril 2012 11:11~~